
 

Ｒ４年度 山口大学職員 事務 最終合格!! 

公務員塾 with Ｈ．Ｔくん（下関商業高校卒） 

■本校で勉強して良かった点は？ 

問題演習中心の授業が自分にとてもあったと思います。夏休みに入ると平日は夏期講

習があったので、勉強もできて生活リズムも崩れませんでした。毎日なので大変でしたが、

頑張って通ってよかったです。 

 

■受験生へメッセージをお願いします！ 

授業や自学、模試を実施する地道な日々ですが、確実に力はあがっていきます。いつか

ら始めるかではなくて、最後まで頑張り抜くことが大切だと思います。 

公務員試験は独特な科目がありますが、基本的な学習も必要なので、塾・学校の勉強

どちらも頑張りぬくことが大事だと思います。 

■本校で勉強して良かった点は？ 

学校帰りに通えるので選びました。 

問題に対する質問や面接について迷ったときも親身になって一緒に考え、導き出しても

らえたので、安心できました。 

 

■受験生へメッセージをお願いします！ 

公務員試験は馴染みのない問題が多く慣れるのが大変だと思いますが、反復練習を

してパターンを覚えました。筆記・面接ともに慣れないことが多く、壁にぶつかって不安に

なることがたくさんあると思います。でも、本当に最後の最後まで何があるか分からないの

で、何があっても諦めずに頑張ってください！ 

祝★ 

Ｒ４年度 山口県職員 警察事務/高卒 最終合格!! 

祝★ 

公務員塾 with Ｃ．Ｕさん（下関南高校卒） 


